

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd dan Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. W.L Sihombing, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs, Syafari, M.Pd selaku dosen penguji sekaligus ketua jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak Zul Amry, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Delitua, Bapak Akhiruddin Tanjung, M.Pd, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi Matematika Ibu Sutrisna, S.Pd dan para guru SMP Negeri 2 Delitua beserta siswa – siswi kelas IX-3 dan IX-5 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada yang tercinta Ayahanda Masnun Syafii, dan Ibunda yang tersayang Rabiatur Adawiyah Tanjung yang telah melahirkan, membesarkan dan memberikan begitu banyak kasih sayang, do'a, motivasi dan

semangat, serta dukungan moral dan material yang tak ternilai harganya. Serta kepada abang dan kakakku tersayang bang Rahman, bang Dayut, bang Sury, Gambreng, Kak Lia, Mbak Binti yang begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta tak lupa pula kepada keponakan – keponakanku yang bandel tapi tetap kusayangi Rani, Sofia, Oyi, Ihsan, Wildan, Muas dan Ais terima kasih atas gangguan dan bantuannya selama menulis skripsi ini serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat seperjuangan yang selalu memberi doa dan dukungan yaitu yang tersayang Duty Anari Br Sitepu, Ria Maulina, Fika, Vira, Maya, Nikmah, Amri, Imam, Rika dan semua teman-teman sekelas Matematika Reguler Dik B'09 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis, . Terima kasih juga kepada Keluarga Besar PPLT Unimed 2012 di SMK Musda Perbaungan yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis. Penulis juga ucapkan “*Honto ni Arigatou*” kepada Yuu-chan atas dukungan anime – animenya, Yui, Vocaloid, Hyouka, Kikin, My Email (Rodhina.naa@gmail.com atau seizaburo.kamiya@gmail.com) dan semua hal yang telah memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita

Delitua, Agustus 2013
Penulis,

Rodhina
NIM.409111068